

## El Diluvio

Génesis 6:1 - 9:17

Adán y Eva tuvo hijos, quienes les dio nietos y bisnietos. La humanidad se multiplicó en la tierra. Algunos de ellos adoraban a Dios pero la mayoría de ellos, vivían como querían.

Dios miró sobre la tierra y vio que la maldad había llenado el corazón del hombre. Se le hizo triste a Dios que su creación andaba en mal camino.

Al mirar a la tierra, Dios vio a un hombre que se llamaba Noe. Noe adoraba a Dios y lo obedecía.

Un día, Dios le habló a Noe y le dijo, “veo que mi creación sigue en su camino malvado”. “Voy a mandar un diluvio a la tierra y todos, ambos humanos y animales, van a morir.” Dios tuvo misericordia de Noe y lo perdonó la vida junto con toda su familia.

Dios le dio a Noe planes para construir un barco grande. Le dijo, “que ponga animales, macho y hembra, en el barco”. “Recoge suficiente comida para los animales y para su familia y la pone en el barco”. Así, Dios quería salvar con vida la humanidad y los animales. Noe cumplió con todo lo que Dios le mandó hacer.

En los años antes el diluvio, mientras Noe construía el barco, la gente en la tierra siguió viviendo tal como quería. Noe les predicaba que deberían obedecerle a Dios. Les advirtió del juicio que iba a venir sobre la tierra. Ellos no quisieron escuchar su mensaje.

Cuando Noe terminó la construcción del barco, Dios hizo que los animales vinieran para subirlos en el barco. Noe, su esposa, sus tres hijos y sus tres nueras, también se entraron en el barco y Dios cerró la puerta detrás de ellos.

Cayó las lluvias por cuarenta días y noches. Los manantiales de la tierra se abrieron y toda la tierra se llenó con agua. Toda criatura en la tierra se murió.

Después de unos meses, el agua se bajó. Noe, su familia, y los animales salieron del barco, y en ese lugar, Noe adoró a Dios.

Dios le hizo una promesa a Noe, y esta promesa sería para toda humanidad. Dios le dijo, “cuando vea el arco iris en el cielo, puede estar seguro que nunca más destruirá toda humanidad con un diluvio”.

Dios le bendijo a Noe y mandó a su familia a tener muchos hijos para llenar la tierra, y así lo hicieron.

PARA CONVERSAR:

1. ¿Qué le gusta de esta historia?
2. ¿Qué no le gusta?
3. ¿Qué nos muestra del corazón de la humanidad?
4. ¿Qué nos muestra del corazón de Dios?
5. ¿Cuál es el tema central de esta historia?
6. ¿Era justo que Dios enviara un diluvio para destruir la tierra? ¿Por qué piensas así?
7. Si fuera en el lugar de los que perdieron su vida, ¿pensaría que fuera justo que Dios lo juzgara de esa manera?
8. ¿Cuál promesa recibió Noé después del diluvio?
9. ¿Puede pensar en otro ejemplo de la Biblia dónde Dios ejerció su autoridad de destruir a la humanidad?
10. En el mundo actual, ¿hay corrupción en el corazón humano? ¿Qué va ser la respuesta de Dios a esta corrupción?
11. ¿Cuáles buenas noticias tienen los que han aceptado a Jesús como Salvador y viven por Él?